

まちがどスナツプ



おだやかな晴天に恵まれた今年の元旦。元旦マラソンをはじめ、市内各所で新春恒例の行事が行われ、たくさんの人たちでにぎわいました。



1 / 2 だるま市

(高尾山)



1 / 13 虚空蔵尊例祭・だるま市(虚空蔵寺)



1 / 14 本庄市かるた大会(シルクドーム)

駅からハイキング

JR東日本主催「駅からハイキング」が開運！武州本庄七福神めぐりが、1月13日に開催され、県内外から1,500人を超える人が市内のコースを訪れました。当初の募集人数は、1,000人でしたが、これを上回る応募があり、当日集合場所のJR本庄駅北口は、参加者でいっぱいになりました。



第47回 市民元旦マラソン



《一般の部入賞者》

	男子	女子
1位	石川 拓馬さん	田中 優衣さん
2位	金井 健悟さん	齊藤 りねさん
3位	金井 広宣さん	橋本 彩加さん
4位	永武 宏樹さん	名畑 友香さん
5位	境野 瑞也さん	谷 陽子さん
6位	白木 学さん	早野 朱音さん

《小学生の部入賞者》

	男子	女子
1位	矢島 学さん	竹内 美緒さん
2位	長谷川剛己さん	野口 萌花さん
3位	西澤 洸貴さん	大谷あゆみさん
4位	木部 力也さん	萩原奈那実さん
5位	糸原 圭貴さん	小林 英流さん
6位	小林 佳奨さん	小林 礼奈さん

いらっしゃいませ！ようこそ本庄へ！

1月13日、JR東日本主催の「駅からハイキング」～開運！武州本庄七福神めぐり～が本庄駅北口地区で開催されました。全国から集まった定員をはるかに上回る1,500人以上の参加者が、本庄駅を出発し“武州本庄七福神めぐり”の各寺社、若泉公園や歴史民俗資料館など多くのスポットが点在する全行程8kmのコースを、約2時間半をかけて回りました。沿道では、本庄市観光協会をはじめ、商工会議所や商店街連合会、本庄北口まちづくり推進の会や本庄ガイドの会、まちの駅ネットワーク本庄、JA埼玉ひびきの農協、こだま郡食類集研究会、本庄菓子商工組合、児玉だんべえ愛好会の皆様など多くの団体が力を結集して、遠方からのお客様をお迎えしました。

私も朝の9時から11時まで、観光協会長をはじめ、商工会議所女性会の皆様と本庄駅にて「いらっしゃいませ！ようこそ本庄へ！」のご挨拶でお出迎えし、その後、各寺社、各商店やまちの駅、最後に市民プラザのみやげ物コーナーを激励して回りました。辻々には、道案内や名所案内をしてくださるボランティアの皆様が立ち、玄人はだしのガイドぶりには思わず聞きほれてしまいました。また、甘酒やお茶、コーヒーのサービスを行ってくださった商店の方もいます。みんなで街を盛り上げようという意気込みが感じられました。

各所でお客様に感想をお聞きしました。多くの方から「いろんな街を歩いているけれど、こんなにおもてなしの気持ちで接していただいたところは他にありません。」という、お褒めの言葉をいただきました。全国に向かって本庄の素晴らしいPRができたと思います。関係各位に市長として心から感謝を申し上げます。

外からのお客様を温かく迎える姿勢は、美しいまちづくりの基本です。この成功を今後につなげて、是非とも「行ってみたいくなる本庄」の実現に向けて頑張りましょう。

本庄市長 吉田信解

野鳥の詩 

ツグミ 〈全長24cm〉

- 鳴き声 「キョツ、キョツ」
- 撮影地 旭公民館前庭

東シベリアやロシア極東地域で繁殖し、日本には冬鳥として飛来します。

数年前までは霞み網で大量に捕獲され焼き鳥として消費されていましたが、霞み網が禁止となり、最近は見かける機会が多くなりました。



飛来と去来の際は団体で行動し、滞在中は単独で縄張りを持ちます。結構ノンビリ屋さん！桜の頃までのロングステイです。

文・写真 町田好一郎

成人おめでとう

成人の祝い 

 940人が大人の仲間入り

1月7日市民文化会館で新成人を祝う「成人の祝い」が開催されました。当日は、色鮮やかな振袖や真新しいスーツなどで身を固めた新成人が、次々と集まり、久々に会う友達と写真を撮ったり、会話に夢中になっていました。

また、会場内では、中学時代の恩師のビデオレターが映し出されるたびに、歓声があがりました。出席した736人のみなさんは、記念の一日を満喫していました。



めでたく100歳を迎えられた本庄2丁目にお住まいの宮里キミさん(明治40年1月1日生まれ)を吉田市長が訪問し、お祝いの「寿状」を手渡しました。



祝
百
歳

